

# Maison Blanche – Restaurant Paris

Restaurant sur les toits de Paris

[Bruits qui courent](#)

[Saveurs](#)

[Cave du Sommelier](#)

[Events & Parties](#)

[Mailing list](#)

## EVA MARC'H



### “Color in the sky of Paris” by Eva Marc'h

Published 6 months ago

*Du 17 Mars au 17 Avril prochains, Maison Blanche expose les œuvres colorées de Eva Marc'h.*

Eva Marc'h débute en autodidacte voulant explorer son inconscient. Dès l'âge de 10 ans, elle attire l'œil de ses professeurs par ses dessins colorés. Mais la technique et le partage du travail d'artiste manquaient petit à petit à son tableau.

C'est ainsi qu'elle rejoint, au début des années 2000, Les Beaux Arts de Paris pour se perfectionner et se mesurer à son milieu.



Panoramic view over Paris



Formulaire de réservation

Réservez votre table au restaurant Maison Blanche.

\* indique un champ requis

Nom\*

Prénom\*

Courriel\*

Pays

Nombre de convives

Date

Heure

Message



Code Anti-spam\*

Envoyer

Effacer



Visitez le site du restaurant



Search ...

Eva n'est pas seulement une artiste, elle exerce dans la profession libérale également. Elle se nourrit de son expérience et de ses activités pour ses créations. Passionnée de psychologie, sensible aux couleurs, à l'abstrait et la nature, elle a toujours voulu exprimer son art en dehors de toute influence. La couleur et ses harmonies sont source de son art. Elle ne se limite pas à une seule technique mais joue de leur pluralité pour créer et sans jamais oublier la peinture à l'huile, longtemps son outil de création.

La liberté et l'élargissement des consciences. Voilà la force de son travail et ses inspirations !  
Une véritable quête spirituelle...

**Exposition « Color in the sky of Paris » à Maison Blanche  
du 17 Mars au 17 Avril 2020 au 15 Avenue Montaigne, Paris.**

[contact@eva-march.com](mailto:contact@eva-march.com)

[www.eva-march.com](http://www.eva-march.com)

Instagram @evamarchandistecontemporain



**"Color in the sky of Paris" by Eva Marc'h**

*From March 17th to April 24th, Maison Blanche will exhibit the colorful works of Eva Marc'h.*

Eva Marc'h began as a self-taught artist, wanting to explore her unconscious. From the age of 10, she caught the eye of her teachers with her colorful drawings. But technique and the sharing of the artist's work were gradually missing from her painting.

In the early 2000s, she joined "Les Beaux Arts de Paris" in order to perfect her skills and measure herself against her environment.

Eva is not only an artist, she is also a freelance artist. She feeds on her experience and activities for her creations. Passionate about psychology, sensitive to colours, abstract and nature, she has always wanted to express her art without any influence. Colour and its harmonies are the source of her art. She does not limit herself to a single technique but plays with their plurality to create and without ever forgetting oil painting, for a long time her creative tool.

Freedom and the widening of consciences. This is the strength of her work and her inspirations!  
A true spiritual quest...

**Exhibition "Color in the sky of Paris" at Restaurant Maison Blanche  
from 17 March to 17 April 2020 on 15 Avenue Montaigne, Paris.**

[contact@eva-march.com](mailto:contact@eva-march.com)

[www.eva-march.com](http://www.eva-march.com)

Instagram @evamarchandistecontemporain